

MÁS DE 1.500 MILLONES DE PESOS HA INVERTIDO MINEDUC EN LA COMUNA

Analizaron desafíos educacionales para Molina

MOLINA. El alcalde Felipe Méndez, se reunió con el director provincial de Educación, Rodrigo Castro, quien resaltó que el Gobierno del Presidente Gabriel Boric haya estado muy cerca de las comunidades educativas, escuchando sus necesidades y atendiendo sus requerimientos. "En el caso de Molina, recibió inversión en el Liceo Juan Agustín Morales por más de 330 millones de pesos, la escuela Diferencial

Esperanza por 273, la Escuela Bajo Los Romeros por 450 y la Escuela San Pedro de Molina por 472 millones de pesos", dijo. Rodrigo Castro precisó que esos son los últimos financiamientos que se hicieron en esa comuna, para el bienestar integral de sus comunidades educativas. "Un total de mil quinientos millones, ese es el compromiso con la comuna y lo mejor es que hemos acordado seguir en ese camino

con el alcalde Méndez", indicó.

INFORMACIÓN

El director provincial de Educación de Curicó, comentó que en la instancia se hizo "entrega al alcalde Felipe Méndez, de un informe técnico sobre el devenir de la comuna de Molina y los desafíos a trabajar en conjunto". Rodrigo Castro agregó que acordaron "una agenda en función de seguir avanzado en resultados educativos,

asistencia escolar, revinculación, desarrollo profesional docente, convivencia educativa y explorar las posibilidades para ampliar cobertura educativa y nuevas especialidades técnica profesionales". En la reunión participaron, además, el jefe técnico de la Dirección Provincial, Miguel Gamboa; el supervisor de la comuna, Raúl Sánchez; el jefe del DAEM de Molina, Jaime Uribe; y la jefa técnica comunal, Jannette San Martín.

